

Viele haben beigetragen...



125 Jahre Harmoniemusik Vaduz sind 125 Jahre erlebte Vereinsgeschichte, also Vereinsvergangenheit verbunden mit impulsierendem Leben eines in dieser Zeit zur selbstbewussten Hauptort-Gemeinde Vaduz aufstrebenden Dorfes.

Traditionen verbinden und festigen, sind Zeugen der Vergangenheit. Sie sind Basis zur Erhaltung des Geschaffenen und haben ihren entsprechenden Stellenwert. So sind Tradition und Vereinsgeschichte eng miteinander verbunden. Das Ergebnis war richtungweisend für die Herausgabe dieser vorliegenden Festschrift. Ein kleines Geschichtswerk, aufgezeichnet durch die 125jährige Vereinsgeschichte der Harmoniemusik Vaduz.

Viele haben mitgewirkt, Verantwortliche und stille Helfer des Vereins. Könnern und Experten gaben dieser Schrift ihren Glanz. Erinnerungen, teils Anekdoten, teils Erlebtes wurde niedergeschrieben, und wertvolles Bildmaterial konnte gesammelt und verarbeitet werden, so dass schlussendlich dieses Werk zur Freude vieler entstand.

Als Präsident der jublierenden Harmoniemusik danke ich all denen, die so erfolgreich zum Gelingen dieser Festschrift beigetragen haben. Mein besonderer Dank und meine Anerkennung spreche ich stellvertretend für alle Mitwirkenden den Herren Hubert Gassner und Dr. Alois Ospelt aus. Sie waren es vor allem, die den Entstehungsweg dieser Schrift massgeblich prägten und die wirkliche Chronik des Vereins zum Ausdruck brachten. Aber auch unserer Gemeinde und deren Behörden gebührt unser Dank. Sie haben uns immer und überall entscheidend unterstützt.

Ich danke allen Kameradinnen und Kameraden unserer traditionsreichen Harmoniemusik. Sie haben und hatten schon immer den grössten Anteil am Vereinsgeschehen der vergangenen 125 Jahre. Sie werden auch in Zukunft versuchen, ihr Bestes zu geben.

Möge nun der geneigte Leser seine Aufmerksamkeit der Festschrift zum 125jährigen Vereinsjubiläum der Harmoniemusik Vaduz widmen.

Josef Braun
Präsident der
Harmoniemusik Vaduz